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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO 

MUNICÍPIO DE ITAPIRA-SP, REALIZADA AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS 

DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, NA SALA DE REUNIÃO DO 

FUNDO MUNICIPAL DE APOSENTADORIA E PENSÕES DE ITAPIRA-SP. 

Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte às 14:00 horas 

na sala de reunião do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de Itapira, 

situado na Rua Joaquim Inácio nº 42, Centro, reuniram-se os membros do 

Conselho Municipal de Previdência, os Senhores João Batista da Silva,  Antonio 

Maria Claret Galvão da Silva, Daniel Donisete Ribeiro e a Senhora Josemary 

Apolinário. Como convidadas, a senhora Daniela Rodrigues Oliveira, 

Coordenadora do FMAP, a Senhora Marlene da Silva Lima Rafaelli, membro do 

Comitê de Investimentos e a Senhorita Laís Martins de Godoi, Coordenadora do 

Pró-Gestão e secretária “ad hoc”. ORDEM DO DIA: Licitação da Folha de 

Pagamento do FMAP; Manualização das Atividades dos Servidores do FMAP; 

Apresentação de proposta da Four Info para Recadastramento Web; Deliberação 

sobre o Relatório de Investimentos de julho de 2020; Sugestões de Realocações; 

outros assuntos a tratar. Dando início à reunião, o Senhor João Batista da Silva, 

Presidente do Conselho Municipal de Previdência, com a palavra agradeceu a 

presença de todos e iniciou os trabalhos de acordo com a pauta comunicando 

aos presentes que o Contrato da Folha de Pagamento do FMAP está em 

andamento junto ao setor de licitações da Prefeitura Municipal de Itapira. Em 

seguida, o Conselho acordou para que sejam elaboradas as manualizações das 

atividades dos servidores do Fundo de Previdência, em atendimento às 

exigências do Pró-Gestão. Seguindo a ordem do dia, a Senhora Daniela 

apresentou a proposta da empresa Four Info para realização de 

Recadastramento Web, assunto que será ainda discutido em outra oportunidade. 

A explanação sobre o Relatório de Investimentos de julho de 2020 do FMAP, 

fornecido pela Consultoria Crédito e Mercado foi realizada em reunião com a 

empresa em 07/08/2020. A reunião teve a participação da Senhora Simone 

Lopes, consultora de investimentos e do economista Senhor Diego Lira de Moura, 

além dos membros do Conselho Municipal de Previdência e do Comitê de 

Investimentos do FMAP. O Senhor Diego iniciou a explanação falando sobre o 

Cenário Econômico e o impacto na economia pós pandemia. Falou sobre o 

mercado exterior, mercado interno, a projeção do PIB pelo Banco Central, taxa 

de juros, o reflexo da taxa de juros baixa nos Títulos Públicos e investimentos de 

renda fixa e finalizou falando sobre Bolsa de Valores. A Senhora Simone iniciou a 

explanação dizendo que o FMAP segue as recomendações e, que dos mais de 

600 RPPS clientes da empresa, o FMAP está na 44° posição de performance de 

resultado. Em seguida fez uma explanação sobre o Relatório Analítico dos 

Investimentos do FMAP após encerramento do 1° Semestre/2020, falou sobre as 

perspectivas de investimentos, bem como da posição atual da Carteira de 
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Investimentos.  Disse que a Carteira está bem diversificada, o que é um fator 

muito importante para a proteção da Carteira. Falou da importância da Renda 

Variável com a taxa de juros baixa. Sugeriu atenção aos investimentos e análises 

mais aprofundadas em fundos de mesmo segmento e que apresentam resultados 

diferentes, buscando saber de cada Gestor qual a estratégia e quais os papeis 

que compõem cada fundo, fazendo os investimentos naqueles que tragam 

melhores resultados e por fim sugeriu a utilização da ferramenta disponibilizada 

na plataforma da Crédito e Mercado - SIRU para fazer as análises e os 

comparativos. Seguimos para as sugestões a respeito das Aplicações e 

Realocações; Em razão do fechamento e liberação dos valores do Fundo Caixa 

Brasil IV, foi solicitado à Caixa alguns Fundos como opções de realocação do 

valor a ser liberado. Foram apresentados três fundos, Caixa FIC Brasil Renda 

Fixa Ativa, Caixa FIC Ações Valor RPPS e Caixa FIC FIA Multigestor. Como já há a 

análise e aplicações de dois desses Fundos, ficou decidido por solicitar análise e 

sugestão à empresa de Consultoria sobre o Fundo Caixa FIC Brasil Renda Fixa 

Ativa. Ainda como sugestões de Aplicações e Realocações, o valor liberado do 

Caixa Brasil 2020 de aproximadamente R$ 1.153.000,00 ser realocado 50% no 

Fundo Caixa FIC FIA Multigestor e 50% no Fundo Caixa FIC Ações Valor RPPS; O 

valor referente ao Cupom de Juros IPCA Banco do Brasil de aproximadamente R$ 

262.376,00 ser realocado no Fundo BB Ações Valor FIC Ações; O valor pago de 

Cupom de Juros IPCA dos Fundos da Caixa IPCA 2024 IV e IPCA 2030 I ser 

realocado 50% no Fundo Caixa FIC FIA Multigestor e 50% no Fundo Caixa FIC 

Ações Valor RPPS; E manter os aportes em fundos indexados ao CDI e/ou IRF-

M1 e/ou IDKA2. A Carteira de Investimentos fechou o mês de julho consolidada 

em um montante de R$ 98.224.685,10 (Noventa e Oito Milhões, Duzentos e 

Vinte e Quatro Mil, Seiscentos e Oitenta e Cinco Reais e Dez Centavos), 

distribuídos com 70,55%, totalizando R$ 69.299.510,46 (Sessenta e Nove 

Milhões, Duzentos e Noventa e Nove Mil, Quinhentos e Dez Reais e Quarenta e 

Seis Centavos) em renda fixa, 25,65%, totalizando R$ 25.195.470,49 (Vinte e 

Cinco Milhões, Cento e Noventa e Cinco Mil, Quatrocentos e Setenta Reais e 

Quarenta e Nove Centavos) em renda variável e 3,80%, totalizando R$ 

3.729.704,15 (Três Milhões, Setecentos e Vinte e Nove Mil, Setecentos e Quatro 

Reais e Quinze Centavos) em empresas do exterior, conforme páginas três e 

quatro. Obteve no mês de julho de 2020 um retorno líquido positivo de R$ 

2.381.251,25 (Dois Milhões, Trezentos e Oitenta e Um Mil, Duzentos e Cinquenta 

e Um Reais e Vinte e Cinco Centavos), como demonstrado no Relatório de 

Investimentos na página oito. Um retorno positivo de 2,48% contra uma meta 

atuarial de 0,85%, ficando com o retorno acumulado no primeiro quadrimestre 

de 1,35% contra uma meta atuarial acumulada em 3,80%. Total do Patrimônio 

Líquido do FMAP por Gestores: Caixa Econômica Federal: R$ 70.940.658,37 

(Setenta Milhões, Novecentos e Quarenta Mil, Seiscentos e Cinquenta e Oito 
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Reais e Trinta e Sete Centavos) = 72,22%, Itaú Unibanco: R$ 11.941.130,24 

(Onze Milhões, Novecentos e Quarenta e Um Mil, Cento e Trinta Reais e Vinte e 

Quatro Centavos) = 12,16%, BB Gestão de Recursos DTVM: R$ 8.010.035,19 

(Oito Milhões, Dez Mil, Trinta e Cinco Reais e Dezenove Centavos) = 8,15%, 

Bradesco Asset Management: R$ 4.018.977,80 (Quatro Milhões, Dezoito Mil, 

Novecentos e Setenta e Sete Reais e Oitenta Centavos) = 4,09%, Sicredi: 

R$ 1.756.563,53 (Um Milhão, Setecentos e Cinquenta e Seis Mil, Quinhentos e 

Sessenta e Três Reais e Cinquenta e Três Centavos) = 1,79%, Vinci Partners: 

R$ 1.335.648,37 (Um Milhão, Trezentos e Trinta e Cinco Mil, Seiscentos e 

Quarenta e Oito Reais e Trinta e Sete Centavos) = 1,36% e Rio Bravo 

Investimentos: R$ 221.671,60 (Duzentos e Vinte e Um Mil, Seiscentos e Setenta 

e Um Reais e Sessenta Centavos) = 0,23%, conforme página cinco do Relatório 

de Investimentos. Os membros do Conselho Municipal de Previdência aprovaram 

por unanimidade o Relatório de Investimentos do mês de julho de 2020 e as 

Sugestões de Aplicações e Realocações. Nada mais a ser tratado, e como 

ninguém mais quisesse fazer uso da palavra, o Presidente deu por encerrados os 

trabalhos e a reunião. Eu, Laís Martins de Godoi, Secretária “ad hoc” lavrei a 

presente ata que vai assinada por mim __________________ e por todos os 

membros do Conselho Municipal de Previdência. Itapira-SP, 21 de agosto de 

2020.    

 

__________________________________ 

João Batista da Silva 

Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Josemary Apolinário 

Vice-Presidente do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Antonio Maria Claret Galvão da Silva 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 

 

__________________________________ 

Daniel Donisete Ribeiro 

Membro do Conselho Municipal de Previdência 


